

Maradona pleure la mort de Fidel



La Havane, 26 novembre, (RHC).- Le légendaire footballeur argentin, Diego Maradona a pleuré aujourd'hui la mort de Fidel Castro qu'il a qualifié de son ami intime.

Il était le plus grand, il savait tout, il augurait les choses et il donnait au peuple ce que le peuple méritait-a déclaré Maradona qui a assuré que Fidel était un politique révolutionnaire qui s'est joué la vie pour son peuple.

Dans une interview qu'il a accordé à l'agence DPA, au stade Arena Zagreb, où il animait l'équipe argentine à la finale de la Coupe Davis de tennis, Maradona, l'un des grands footballeurs de tous les temps a parlé de sa relation avec Fidel, des années qu'il a passé à La Havane où il a suivi des cures de désintoxication. Malgré sa tristesse, il s'est souvenu avec tendresse de ces interminables conversations par téléphone avec Fidel Castro au milieu de la nuit.

Il laisse un leg immense- a déclaré Maradona qui a un tatouage de Fidel sur sa jambe gauche. Pourvu que tous les hommes politiques du monde apprennent en serait ce que 5% des propos et du legs que laisse Fidel.

Maradona a avoué que lorsqu'il a appris la nouvelle par un appel téléphonique de l'ambassade de Cuba, il a beaucoup pleuré, même si Fidel lui disait de ne pas pleurer à sa mort.

Bien que les écoles argentines en parlent pas du Ché et de Fidel, moi oui, je vais raconter à mes enfants et à mes petits enfants qui ils étaient, qu'est-ce qu'ils ont fait et qu'est ce qu'ils ont donné au peuple. Ils n'ont pas acheté des voix. Ils ont risqué leurs vies pour le peuple, ce qui compte pour beaucoup.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/113398-maradona-pleure-la-mort-de-fidel>



Radio Habana Cuba